

Diputación destina 120.000 euros a la mejora de la GR-3204 entre Chimeneas y Ventas de Huelma

La obra ha mejorado un tramo de aproximadamente 1 kilómetro, clave para la comunicación y el desarrollo económico de la zona

domingo 11 de mayo 2025



El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, junto al alcalde de Chimeneas, Miguel Pérez, en la visita a la carretera

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, junto al alcalde de Chimeneas, Miguel Pérez, ha visitado los trabajos de refuerzo del firme en el acceso al municipio, en la carretera provincial GR-3204 que conecta esta localidad con la A-92 y otros pueblos como Ventas de Huelma. La obra, que ha supuesto una inversión de 120.000 euros, ha mejorado un tramo de aproximadamente 1 kilómetro, clave para la comunicación y el desarrollo económico de la zona.

Jiménez ha destacado la importancia estratégica de esta actuación, señalando que “esta carretera es una vía esencial para la comarca, especialmente para los agricultores, que la utilizan diariamente en sus desplazamientos. Además, conecta con la A-92 y facilita el acceso a dos

polos industriales y tecnológicos que queremos potenciar como son la CITAI y Marchalendín. Desde la Diputación, estamos comprometidos con mejorar las infraestructuras que impulsen el desarrollo económico y social de nuestros municipios”.

Además, el diputado ha resaltado que actuaciones como esta son un ejemplo de cómo la inversión en infraestructuras mejora la calidad de vida en este tipo de localidades, indicando que “necesitan infraestructuras seguras y modernas para fomentar su desarrollo. Además, este tipo de obras tienen un impacto positivo directo en la economía, al facilitar el transporte de mercancías y productos agrícolas, y al conectar mejor a las personas con los servicios básicos y las oportunidades de empleo en la comarca”.

Por su parte, el alcalde de Chimeneas, Miguel Pérez, ha expresado su satisfacción con el resultado de las obras y ha destacado que “la mejora de esta carretera no solo incrementa la seguridad vial, que es una de nuestras mayores preocupaciones, sino que también tiene un impacto directo en el día a día de nuestros vecinos. Es una vía muy transitada, especialmente por agricultores y transportistas, y su renovación facilita sus desplazamientos y reduce los riesgos en sus trayectos”.

El tramo intervenido, situado en el acceso desde Chimeneas hacia la A-92, presentaba un firme gravemente deteriorado, con grietas, pérdida de ligante y otros daños que afectaban tanto a la seguridad de los usuarios, como a la comodidad en la circulación. La actuación ha consistido en el fresado integral del paquete de firme en todo el ancho de la calzada, seguido de la extensión de una nueva capa de hormigón bituminoso. Asimismo, se ha llevado a cabo la renovación completa de la señalización horizontal en el tramo.